

中 2本が1本になった珍しいキュウリを発見 山耕太郎さん(美郷町金沢西根)の畑

美郷町金沢西根の中山耕太郎さんの畑で、2本のキュウリが1本となり、その中ほどから葉っぱが出ている珍しいキュウリが見つかりました。

このキュウリは6月28日の早朝に発見されたもので、「たいへん珍しいもので、分家のおじいさんにも聞いたが見たことがないと言っていた」と中山さん。皆さんの家庭菜園にもこのような変形した作物があるかもしれませんよ。



▲番組収録風景

山 テレビ番組の取材を受けました 仙南食生活改善グループ「ぎんなんの会」

仙南食生活改善グループ「ぎんなんの会」(高橋ヨシ会長)が6月、秋田朝日放送のテレビ番組「サタナビっ!」(毎週土曜日、午前9時30分～)の取材を受けました。

この日は、会を代表して会長の高橋さん(美郷町金沢)と会員の中村キヨさん(同)の2人が出演して、「新じゃがのミルクあんかけ」(高橋さん)と「茄子粕蒸し」(中村さん)を実際に調理。自慢の腕前を披露しました。

なお、この模様は、8月13日と20日の2回に分けて秋田朝日放送の同番組で放送される予定です。果たしてどんな料理ができあがったのか。皆さんぜひご覧ください。



高橋ヨシさん



中村キヨさん

第 東北ブロック総合優勝に今川林治郎さん(美郷町千屋) 17回東北ブロックグラウンド・ゴルフ大会

第17回東北ブロックグラウンド・ゴルフ大会が7月2、3の両日、秋田太田奥羽グラウンド・ゴルフ場で開かれ、今川林治郎さん(美郷町千屋)が個人戦でみごと総合優勝を果たしました。

同大会には、東北各県から日本グラウンド・ゴルフ協会の登録会員1,157人が参加。競技は32ホールのストロークマッチで行われ、8つのブロックに分かれて熱戦が繰り広げられました。

その結果、今川さんはCブロックで第1位となり、各ブロックの優勝者8人によるプレーオフに進出。プレーオフでも第1位となり、総合優勝を果たしました。

なお、本町関係者の成績は次のとおりです。(敬称略)

| | |
|-----------|----------------|
| Aブロック 第2位 | 田郡 隆治(美郷町金沢西根) |
| Cブロック 第1位 | 今川林治郎(美郷町千屋) |
| Fブロック 第3位 | 藤本 昇(美郷町六郷) |



▲入賞した皆さん (左から)藤本さん、今川さん、田郡さん



◀咲き誇る花菖蒲

湯 咲き誇る花菖蒲のもとでイベントが行われました とびあ雁の里温泉の花菖蒲まつり

湯とびあ雁の里温泉の花菖蒲まつりが6月25日から7月3日まで、同温泉前のふれあいの森周辺にある花菖蒲園で開かれました。

期間中は、花菖蒲の苗のプレゼントや菖蒲太鼓の演奏、フリーマーケットなどのイベントが行われ、温泉を訪れた入浴客などが足を止め、楽しみました。



◀菖蒲太鼓を披露する
菖蒲太鼓保存会の皆さん

陸 満員の聴衆が迫力ある演奏を楽しみました 上自衛隊東北方面音楽隊コンサート

陸上自衛隊東北方面音楽隊コンサートが7月2日、仙南公民館で開かれ、町民など約450人が趣向を凝らした演奏を楽しみました。自衛隊音楽隊を迎えてのコンサートは、旧仙南村で平成10年度から毎年開かれており、ことしで8年連続9回目、美郷町としては初めての開催となりました。今回のコンサートは2部構成で行われ、お話とスライド映写に合わせて演奏する「ガリバー旅行記」やディズニーメロデー、秋田わか杉国体イメージソングなど全11曲を演奏。また、アンコールでは「マツケンサンバ」も演奏され、会場はおおいに盛り上がりました。



美 人権思想の啓発活動を行いました 郷町の人権擁護委員

本町の人権擁護委員8人が7月3日、千畑ラベンダー園で人権思想の啓発活動を行い、啓発用のうちわやパンフレットを来園者に手渡しました。なお、本町では現在、法務大臣から委嘱を受けた9人の方が人権擁護委員として活動しています。家庭内のもめごとや近隣とのトラブルなど身近なことで困っていることはありませんでしたら、お気軽にご相談ください。

<本町の人権擁護委員>

| | | |
|----------------|------------------|------------------|
| 長谷川大三さん(美郷町千屋) | 高階 昭男さん(美郷町黒沢) | 高橋 繁子さん(美郷町金沢東根) |
| 小川 順道さん(美郷町六郷) | 岡田 豊子さん(美郷町六郷) | 藤井 康子さん(美郷町六郷) |
| 東海林鉄郎さん(美郷町金沢) | 因幡 文夫さん(美郷町金沢西根) | 藤井 里子さん(美郷町天神堂) |

なお、高階昭男さんはこのたび再任され、7月1日付けで法務大臣から委嘱を受けました。

美 フリーマーケットを行いました 郷町更生保護女性の会

社会を明るくする運動の一環として、美郷町更生保護女性の会(高橋艶子会長)主催のフリーマーケットが7月3日、千畑ラベンダー園で行われました。同会は「青少年に母の愛を」のスローガンのもと、地域の子どもたちを非行や犯罪から守るため活動しているとともに、過ちに陥った子どもたちの更生を願ってさまざまな支援活動を行っており、その活動の一環として行われました。



▲法務大臣メッセージを伝達する会員

美 「ふれあいと対話が築く明るい社会」を目指して 郷町保護司協議会が法務大臣メッセージを伝達

美郷町保護司協議会の会員11人が7月4日、松田町長を訪れ、第55回社会を明るくする運動の法務大臣メッセージを伝達しました。この運動は法務省が主唱していて、すべての国民が犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちや非行をした少年たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。メッセージの伝達を受けた松田町長は「皆様方の活動の趣旨と熱意を行政としてもしっかりと受け止めて、行政ができるさまざまな手法を使って社会が明るくなるように頑張っていきたい」と話しました。